

Der Patriotische Hilfsverein vom Roten Kreuze für Nieder-Oesterreich

hat zur Verwundetenpflege in **Wien und Nieder-Oesterreich**
zur Verfügung gestellt: 17 Vereins-Reservespitäler, 15 Bettenwidmungen, 220 Vereins-Rekonvaleszenten-Häuser, 4 Krankenhalt-Stationen und eine große Zahl von Privatpflegestätten mit einem Gesamtbelage von über

25.000 Betten.

Es befinden sich darunter **Spezial-Heilanstalten** mit allen modernen Heilbehelfen für die Nachbehandlung. Eine Reihe von **Rekonvaleszentschulen** und **-Kursen** dienen der Ausbildung von Invaliden in verschiedenen Berufen. Auch die

Fürsorge für lungenkranke Soldaten

bildet ein neues großes Gebiet seiner humanitären Tätigkeit. **Die erste Tuberkulosen-Heilstätte wird demnächst fertiggestellt.**

Wiener! Nieder-Oesterreicher!

Es gilt noch einmal alle Kräfte anzuspannen!
Zeigt, daß Ihr auch in der

Roten Kreuz-Woche die Ersten seid!

Sitz der Landes-Zentrale, wohin alle Zuschriften und Spenden zu richten sind:
Wien, I., Goldschmidgasse 10, Fernsprecher 13.438.

Franz Graf Thurn-Valsassina
Präsident des Patriotischen Hilfsvereines vom Roten Kreuze für N.-Ö.